



## Monreal descarta división en Morena tras solicitud de nuevo partido

El coordinador de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que no hay división dentro de su partido tras la solicitud de registro como partido político de la agrupación "Que siga la democracia", encabezada por la vicecoordinadora de Morena, Gabriela Jiménez.

En entrevista, Monreal destacó que la unidad dentro del partido prevalece y que la mayoría de los militantes se mantienen firmes en su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum. "No, no hay división. Hay mucha unidad en torno a la presidenta. Sí vi la nota del periódico Reforma sobre los nuevos partidos. Y yo le tengo respeto a Gaby Jiménez, que es la vicecoordinadora. Y hay libertad", declaró.

El senador enfatizó la importancia de mantenerse unidos en torno a la dirigencia de Morena. "Lo más conveniente es mantenernos unidos todos en el movimiento del cual somos parte y por lo que estamos aquí en el Congreso", afirmó.



<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/monreal-descarta-division-en-morena-tras-solicitud-de-nuevo-partido/871362/>